

Wabup Budiman Berikan Motivasi Pemain Futsal Praporprov Luwu Timur

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 23, 2021 - 11:42



LUWU TIMUR - Wakil Bupati Luwu Timur, H. Budiman Hakim mengunjungi tempat latihan Tim Futsal Praporprov, Kabupaten Luwu Timur, di Gor Malili untuk memberikan semangat dan suntikan moral kepada pemain, Selasa (23/03/2021).

Tiba di lokasi, Wabup Budiman disambut oleh Manager Tim Futsal, Yahya Andi Bintang, Ketua Tim Futsal Praporprov Kab. Lutim, Muhammad Safaat DP, Kepala Bidang olahraga Dinas Pariwisata, Bakara, dan Sekretaris PSSI Lutim, Lukman.

Dalam arahannya, Wabup Budiman mengatakan bahwa dengan latihan yang teratur dan terukur, Insya Allah akan membawa nama harum Kabupaten Luwu Timur.

Orang nomor dua di Bumi Batara Guru tersebut juga berpesan kepada pelatih Tim Futsal Praporprov Lutim, Haeril Bembeng, agar selalu memberikan motivasi kepada pemain agar bagaimana para pemain bisa memiliki mental juara.

“Dalam tim memang harus ada yang namanya mental juara, terus ada juga memang pemain yang ditakdirkan selalu bikin gol. Jadi tipe-tipe itu mungkin Coach Bembeng bisa lihat. Selain itu, coach juga harus memperhatikan 3 faktor yang sangat penting yakni latihan, istirahat dan yang utama asupan gizi para pemain,” tegasnya.

Wabup Budiman juga memberikan pesan kepada para pemain agar menunjukkan permainan dan semangatnya saat bertanding nanti. “Mari tunjukkan bahwa Luwu Timur itu ada dengan cara memberikan kemenangan. Kalian beruntung bisa mewakili Lutim, jadi berikanlah yang terbaik,” pesan Wabup Budiman.

Ketua Tim Futsal Praporprov Lutim, Muhammad Safaat DP mengucapkan terima kasih kepada bapak Wakil Bupati Luwu Timur telah datang menyaksikan anak asuhnya latihan untuk memberikan suntikan semangat dan motivasi.

“Insya Allah, dengan kedatangan pak Wabup ini, melecut semangat para pemain untuk mengharumkan nama Luwu Timur di turnamen tingkat Sulawesi Selatan tersebut,” ujarnya.

Untuk diketahui, saat ini ada 21 pemain yang mengikuti seleksi berjalan, dan nantinya akan mengerucut menjadi 14 pemain final yang akan diikuti TC dan diberangkatkan ke turnamen Praporprov yang akan dilaksanakan pada bulan Juli 2021 mendatang. (JIS)